

**P.T.H.N de Denain**

Dr CUVILLIER Patrice (Cardiologie)  
 Dr GRIGNET J. Pierre (Pneumologie)  
 Dr KEDZIORA Laurent (Pneumologie)  
 Dr PITSAER Etienne (Traumatologie)  
 Dr SPETEBROODT Sandrine (Urgences)  
 Dr DELASARA Eva (Urgences)

Dr BACHAKH Abdallah (Ophtalmologie)  
 Dr YAU Yves (ophtalmologie)  
 Dr CACHERA Philippe  
 Dr GARY Christine  
 Dr LEBLANC J. Charles  
 Dr MARY Pierre  
 Dr MERIAUX Pierre  
 Dr RAYMACKERS Claude

**C.M.S de St Amand**

Dr DORIRY Jean-Louis  
 Dr GOREZ Thierry  
 Dr LENNE Eric  
 Dr MERIAUX Pierre  
 Dr RAYMACKERS Claude

**Infirmiers**

LEMAIRE Dorothée  
 VALLEZ Clément  
 BOSSIROY Vita

**Psychologue**

VERKRUSSE Marc-Antoine

**Diététicienne**

CARLIER Anne-Sophie

**Podologue**

WISEUX Frédéric

**Secrétaires**

SAINTY Dominique  
 MARESCAUX M. Andrée  
 VASTRA Céline  
 AUGÉARD Natalia

**Renseignements et R.D.V**

03.27.24.39.20

**P.T.H.N de Denain**

Centre Hospitalier  
 Secrétariat : 03.27.24.39.64  
 Salle Epreuve d'Effort :  
 03.27.24.39.62

Podologue & Psychologue  
 03.27.24.39.30

Diététique : 03.27.24.39.63

**C.M.S de Saint Amand**

Centre Hospitalier  
 Secrétariat : 03.27.22.18.90  
 Fax : 03 27 22 18 91  
 Médical : 03 27 22 18 24  
 Diet/Psy : 03 27 22 18 93

5 Avril 2011

Denain/Saint-Amand, le .....

**Association S.P.O.R.T**  
**de la Porte du Hainaut**  
**Centres Médico-Sportifs C.A.P.H**

à

**Madame Valérie LETARD**  
**PRESIDENTE**  
**VALENCIENNES METROPOLE**  
 Place Hôpital Général  
 B.P n° 60227  
 59305 VALENCIENNES cédex

**OBJET : C.M.S en difficulté**

**N/REF : 2011-021**

Madame la Présidente,

Suite à mon entretien téléphonique de ce jour avec Mr MICHALAK Jean-Michel, je me permets de solliciter auprès de Valenciennes Métropole un soutien financier.

L'association S.P.O.R.T gère 2 structures de médecine du sport. Implantée au sein du Centre Hospitalier de Denain depuis plus de 25 ans, elle a développé un partenariat en 2002 avec la Communauté d'Agglomération de la Porte du Hainaut ; ainsi les sportifs domiciliés ou licenciés sur ce territoire sont accueillis gracieusement pour la visite de non-contre-indication à la pratique d'un sport.

Pour les sportifs des communautés voisines, les subventions du Département et de la Région permettaient de proposer des prestations de qualité à des tarifs préférentiels, c'est ainsi que plusieurs clubs haut niveau, centres de formations, pôles espoir ou sections sportives scolaires de tout le Valenciennois pouvaient en bénéficier

Suite à un article de presse paru en septembre 2010 portant sur les examens exigés chez le sportif et suite à l'intervention de Mr SERRANO, directeur de la C.P.A.M, évoquant la non prise en charge par la Caisse d'Assurance Maladie, une affluence a été constatée.

Les difficultés que rencontre donc l'association sont dues non seulement au succès rencontré auprès de la population sportive mais aussi au désengagement successif des différentes instances qui la soutenaient !

.../...

Par conséquence, les athlètes du Valenciennois risquent également d'être pénalisés soit en subissant une hausse des tarifs soit en étant obligés d'aller plus loin pour effectuer leurs différents bilans alors que ces derniers étaient regroupés et réalisés sur une journée à Denain.

Fin 2008, l'association S.P.O.R.T avait répondu à l'invitation d'un collectif qui souhaitait développer la médecine du sport sur le Valenciennois notamment auprès de l'Université des Sports.

D'ailleurs, Mme le Docteur LEBLANC, médecin au sein de l'Université, nous avait interpellés pour les jeunes en STAPS qui effectuent de nombreuses heures de sport sans suivi médical adéquat.

L'Equipe médicale et paramédicale peut s'impliquer sans problème dans une collaboration future avec l'Université. Son pool de médecins vacataires et de secrétaires, la disponibilité dont fait preuve la plupart de ses membres lui permet de s'ouvrir à d'autres territoires et ainsi d'étendre sa mission de santé publique : prévention de la mort subite du sportif, sensibilisation à l'équilibre alimentaire, lutte contre le dopage, suivi longitudinal des sportifs sur liste ministérielle

Il y a urgence ! [cf : site internet ⇨ Chroniques d'une mort annoncée et C.M.S en sursis].

Après d'autres C.M.S, si Denain et Saint-Amand jettent l'éponge, ce sera pratiquement le désert en matière de médecine du sport dans le sud du département !

Avec l'espoir que cette situation retienne toute votre attention, nous vous prions de croire, Madame la Présidente, en l'assurance de nos sentiments dévoués.

Pour toute l'Equipe,  
La secrétaire de l'Association S.P.O.R.T

